MENSCHEN IM ERZGEBIRGE



IM RAMPENLICHT: Kühltechnik aus Scharfenstein

Auf dieses Exponat ist Dieter Rochhausen, Vorsitzender des Vereins "Historische Kleinkälte Scharfenstein", besonders stolz: Der Kompressor, der für gewerbliche Kühlanlagen gebaut wurde, ist am Sonntag erstmals in der Ausstellungsvilla im alten DKK-Gelände zu sehen. "Mit diesem Aggregat begann nach dem Zweiten Weltkrieg die Wiedergeburt der Kältetechnik in Scharfenstein. Die ersten 500 Stück gingen als Reparationsleistung in die Sowjetunion", erklärt Rochhausen; im Hintergrund Vereinsvorstandsmitglied Barbara Schäfer (rechts) und Museumsmitarbeiterin Simone Schönherr. Die TU Chemnitz hatte den Scharfensteinern den Kompressor überlassen. Die Ausstellung mit DKK-Kühltechnik hat jeden ersten und dritten Sonntag im Monat von 13 bis 17 Uhr sowie wochentags immer dienstags, donnerstags und freitags von 10 bis 14 Uhr geöffnet.